

# *Le Groupe de Puebla salue la proposition du Mexique sur la coopération régionale*

---



**GRUPO  
DE PUEBLA**

Buenos Aires, 1 septembre (RHC) Le Groupe de Puebla a exprimé aujourd'hui son soutien à la proposition du Mexique de créer un nouvel organisme qui servira d'espace de discussion régionale avec les voix des peuples latino-américains, sans contraintes.

Cette alliance progressiste, dont font partie des personnalités de 16 pays, indique que le nouvel organisme pourrait être le résultat de la convergence dans une nouvelle Celac (Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes), renforcée et autonomisée, des mécanismes sous régionaux actuels d'intégration ou d'élargissement de l'Union des nations de l'Amérique du Sud, qui est déjà en train de se recomposer avec le Mexique, l'Amérique centrale et les Caraïbes.

'Ce qui s'est passé ces dernières années avec l'Organisation des États américains (OEA) a mis en évidence la manière peu neutre dont elle gère les intérêts hégémoniques des États-Unis dans la région, soutenue par un groupe éphémère de gouvernements conservateurs', a précisé le Groupe dans un communiqué.

Il ajoute que cela a été démontré par les interventions abusives du Secrétaire général Luis Almagro pour légitimer le coup d'État en Bolivie et le lancement d'opérations militaires punitives contre le Venezuela à partir de la frontière colombienne.

De même, avec l'aval du gouvernement de l'ancien président américain Donald Trump, pour nommer à la présidence de la Banque interaméricaine de développement une personne qui rompt avec la longue tradition d'illustres Latino-Américains qui ont occupé sa présidence.

Le Groupe estime qu'à partir de ce nouvel organisme, autonome et indépendant, un nouvel espace de relations entre la région et les États-Unis d'Amérique et le Canada pourrait être relancé, plus solide et plus constructif et conforme aux priorités des deux parties, termine le texte.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268789-le-groupe-de-puebla-salue-la-proposition-du-mexique-sur-la-cooperation-regionale>



**Radio Habana Cuba**